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みんなで取り組もう３あップ

あいさつ あとしまつ ありがとう

みつは
今年度を振り返って
今年度の反省と次年度の抱負 １年生 田邉さん

私は今年度頑張ったことがたくさんありますが、その中で特に頑張ったことを３つお話しします。

１つ目に頑張ったことは勉強です。小学生までの内容とは異なり、中学生での学習する内容は難し

くなったと感じました。その中で定期テストや実力テストに向け、日々勉強に励みました。そこで、

テスト本番ではいい結果につながりました。やっぱり日々の努力は大切なんだな、と改めて感じるこ

とができました。二年生でも勉強を怠らずに三年生の受験まで努力を続けていきたいです。

２つ目に頑張ったことは合唱祭です。私は合唱祭の時にテノールのパートリーダーを務めました。

歌は上手ではないですが、みんなをまとめて良い合唱にしたいという思いがありました。そして迎え

た本番では、最優秀賞や優秀賞には入れませんでしたが、初めの時よりは日々の練習を通して上達し

たと思うので、頑張ってよかったです。ですがやはり悔しかったので、二年生では最優秀賞をとれる

ように頑張りたいと思いました。

三つ目に頑張ったことは部活動です。私はソフトテニス部に所属しています。三年生の総体の時に

中央地区大会に出場することを一つの目標に設定し、毎日頑張っています。私は中学校からこのスポ

ーツを始めたので、他の学校の中学校入学以前からテニスをやってきた人たちに経験値で負けること

が多くありました。そういう試合は上達するための手がかりとなるものがたくさん詰まっているので、

とても楽しみながら上達することができています。三年生の総体までまだ一年ありますが、だからと

言って今怠けると後で後悔すると思うので、今後も真剣に取り組んでいきたいと思いました。

二年生になったら中学校に慣れることで中だるみなどの悪い習慣がつかないように気を付けていき

たいと思います。また、二年生になるということは一年生という後輩ができるので、お手本となるよ

うな先輩になりたいと思います。

一年間を振り返って ２年生 堤さん

私はこの1年間で印象に残ったことが多くあります。その中で、私が成長できたことを2つ紹介し

ます。

1つ目は、部活動です。3年生が引退してから数ヶ月が経ち、2年生の我々にも、少しずつ変化が

現れてきました。今までは3年生が支えてくれていた、部活も、これからは私たち2年生がその役割

を担っていかなければなりません。しかし、初めての後輩、初めての立場、わからないことばかりで

した。そこで私たちは、全員共通の目標を作ることを行いました。ミーティングを通して、1年生と

の距離をぐっと縮めることができました。そして、心なしか一体感が生まれたような気がします。

2つ目は授業態度です。以前の私は先生の質問に対し、考えがあったとしても、心配や恥ずかしさ

で口に出せないことがありました。そのたびに悲しさや悔しさが残ってしまっていました。一番前の

席だったら、小さな声でも言っても気づいてもらえたのにとさえ思っていました。そんなある時、転

機は訪れました。私の考えを聞いた友達が発表を奨めてくれたのです。1人ではどうやっても出な

かった勇気が少しだけ、湧いたような気がしました。実際に発表してみると、緊張で所々噛んでしま

いました。しかし、自分でも驚くくらい嬉しくて、胸が高まりました。心配な気持ちなんて、もう少

しも残っていませんでした。

この2つのことを通して、私はまた一歩成長できました。初めてのことを不安に思うのは仕方がな

いこと。しかし、そこで勇気を出して挑戦することで、新しい自分に生まれ変わります。また、時に

は背中を押してくれる友人、先生、家族が必要なのだと気づきました。来年は3年生、中学校最後の

1年間です。受験など、大変なこともありますが、今年学べたことを心に刻み、多くのことに挑戦し、

悔いのない1年にしたいです。


